



Soirée Olympique

Les actions d'**éducation par le sport** se poursuivent pour notre **classe Olympique** et nos élèves.

La construction de **l'héritage Paris 2024** faisait étape à la salle Pierre de Coubertin ... Tout un symbole pour notre label Génération 2024.

Le développement de la pratique sportive féminine est pour nous un enjeu prioritaire pour construire cet héritage et les valeurs égalitaires du sport.

« On ne devient pas ce que l'on ne voit pas » se plaît à répéter Béatrice Barbusse, sociologue du sport et Vice-présidente de la Fédération Française de Handball

Dans cette optique 10 filles de notre collège ont eu le privilège de rencontrer la sociologue et d'assister à la rencontre de l'équipe de France de Handball, championne olympique, contre la Hongrie (victoire 33 à 28). Elles font partie des 20 filles invitées pour cet événement.

Cette invitation de la rédactrice en chef du Magazine **LES SPORTIVES**, en partenariat avec la Fédération Française de Handball, a offert un précieux moment à nos élèves.

Après des échanges autour de l'importance de favoriser la pratique sportive féminine et la remise d'un T-Shirt « supportrice », les filles ont assisté au match dans une ambiance folle. L'après match s'est poursuivi avec photos et autographes de joueuses... Une soirée vraiment réussie !!!

Félicitations aux filles pour leur attitude positive lors de cette sortie. Elles ont fièrement représenté notre établissement et notre **label Génération 2024**.



P. DHEU
Professeur EPS
Responsable Classe Olympique & label Génération 2024